



PREPARATORIAS 4 Y 14

Centros de UDG olvidados por la seguridad pública

■ Dos planteles de la UdeG ubicados en Guadalajara son los que sufren más asaltos en sus estudiantes

POR VIRIDIANA SAAVEDRA PONCE

Las Preparatorias 4 y 14 de la Universidad de Guadalajara, ambas ubicadas dentro del municipio de Guadalajara, son las que registran más reportes de alumnos por incidentes de violencia, principalmente asaltos en los alrededores de los planteles educativos.

En la Preparatoria 4, de la colonia El Rosario, durante el año se han registrado 66; mientras que en la 14, en Huentitán El Bajo, registran 21 incidentes.

A esos se suman la Preparatoria 2, en la colonia Blanco y Cuéllar, también en Guadalajara, con 19 casos de violencia hacia los alumnos. El más grave de ellos, el de la estudiante de sexto semestre que un tiempo dejó de asistir a clases porque era hostigada por un excompañero, cuya carpeta de investigación D123105/2017 está en la Fiscalía General del Estado.

Otros casos donde los alumnos han sufrido asaltos en los alrededores de los planteles son en la Preparatoria 3, con 16 reportes y en la Preparatoria Jalisco, donde contabilizan 14 casos. Cabe señalar que ambas instituciones se encuentran en el municipio de Guadalajara.



Así como empezaron los asaltos en camiones, robos de motociclistas de celulares, hoy es con universitarios"

Montalberti Serrano Cervantes

de un joven que dejó la escuela porque en dos ocasiones lo privaron de su libertad en las inmediaciones del plantel.

"Nosotros creemos que fue confundido con alguien, porque lo subieron a un vehículo, lo amenazaron y lo volvieron a subir y lo golpearon. Según lo que nos dicen es que lo llaman por otro nombre", explicó Montalberti Serrano Cervantes.

Ese caso igualmente cuenta con una carpeta de investigación en la Fiscalía, la número 4997/2017, que pide sea atendida, a fin de que los casos de violencia hacia la comunidad universitaria disminuyan.

"Es como una llamada de alerta de lo que está ocurriendo. Así como empezaron los asaltos en camiones, robos de motociclistas de celulares, hoy es con universitarios".

21

CASOS DURANTE EL AÑO

registra la Preparatoria 4 ubicada en la colonia El Rosario

66

CASOS DURANTE EL AÑO

registra la Preparatoria 14 ubicada en Huentitán El Bajo